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■ 高槻弓友会25周年記念射会開催 

 11月 1日高槻弓友会の25周年記念射会が催さ

れた。 

高槻弓友会は昭和 58年高槻総合体育館完成

後に有志数名で発足し、今年25周年を迎えまし

た。この節目の機会に祝射会を計画し、高槻ら

しく普段着の感覚で少しでも多くの弓友ととも

にお祝いしたく、府連各クラブや交流のある京

都・宇治弓友会から 101名の参加を得、弓友151 

名の祝射会として第 16回高槻親善弓道大会も

兼ねて行いました。 

矢渡しの後、参加

者全員による厳粛

で心のこもった一

手祝射と記念射会

に相応しい余興で

盛り上がりました。

各クラブの方々と

の交流も深まり、高槻弓友会の次のステップに

向けて新鮮な気持ちでスタートを切ることがで

きました。これからも高槻弓友会へのご支援、

ご協力をよろしくお願いします。 

        高槻弓友会会長：森 幸夫 

 

■ 岸和田市弓道連盟 50 周年記念祝賀射会 
11月 1日岸和

田市弓道協会

の 50周年記念

祝賀射会が開

催されました。 

連盟の歴史を

振り返ってみ

ますと、昭和24年代後半、練習の場を求めて大

阪市内の高津弓道場まで足を運んでおりました。

昭和34年、岸和田市弓道連盟が発足し年2回の

市の大会も高校の弓道場で行われるようになり

ました。以来50年の歴史の中、昭和44年、当

時の会長武田利治氏のご尽力により牛の口に弓

道場が建設され 範士八段浅井清雄先生をはじ

めとして幾多の名選手を輩出してまいりました。 

平成9年には岸和田市総合体育館内に、府下で

は初めての屋内弓道場が完成いたしました。 

本日 50周年の祝射の会を開催させていただく

ことが出来ましたのも、ひとえに諸先輩方、関 

 

 

 

係者皆様のご理解、お力添えによるものと衷心

よりお礼申し上げます。  今後共に、岸和田

市弓道連盟一層の発展に、ご協力、ご支援賜り

ますようお願い申し上げます。 

岸和田市弓道連盟 会長：中 筋 由 彦 
 

■ 錬士特別講習会 

  11月14日・15日の2日間に亘って錬士 

特別講習会が万博記念公園弓道場に於いて参加

者48名によって開催された。講師と受講生によ

る相互研修という試みもあり充実した講習会と

なった。講習会の受講に当たっての心構えにつ

いて次のような

お話があり、今後、

各段位の講習会

を受講する方々

にも参考になる

ものと考え掲載

しました。 

 講習会での談話 

  講習会には何を持ってゆくのか、・・先ずは 

  体力を持って行かなければならない。日頃の 

  稽古をしっかりと積んでおかないと体力は養 

えません。備えがないと、ただの講習会にな 

ってしまうでしょう？講習会で学んだことは 

各自が道場へ帰って、数稽古して自分の身体 

を使って発見することが大切で、発見した物 

を更に確立してゆく手順が必要なんです。 

   知った上で実行していく事で物が動いてゆ 

くんです。これ等を併せて講習を日常の稽古 

の中に取り込んでもらえれば良い結果が得ら 

れると考えています。 

  (講師) 

   教士七段 中野英夫・教士七段小松秀次  

     教士七段 野中秀治・教士六段小松正美 
   教士六段 松丸洋子 

■常任理事会・理事会開催 

  11 月 21日(土)大阪城弓道場会議室に於いて常  
任理事会・理事会が開催された。 

  議案 1.平成 21 年度事業報告・決算報告  
      ・監査役より適正且つ適法であった旨 

の報告があり満場一致で承認された。 
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     2.平成 22 年度事業計画・予算案 
・ 詳細説明が為され承認された。 

     3.会長改選（理事会のみ） 
      ・任期満了に伴う府連会長の改選が行  

われ中野英夫会長が再選された。 
 （会長就任挨拶） 

この 2年間を振り返ってみますと、
何も判らないまま、ただ走ってい

るうちに過ぎてしまった気がしま

す。実際に自分が何をやってきた

のか、正直言ってわかりません。

良かったのか、悪かったのかそれ

すら判りません、これは、私が辞めた時点で皆さ

んが評価してくださる事だと思っています。私自

身常任理事を 20 数年やってきていろいろな壁に
当たり、皆さんからも沢山の提案がありました。

そんなことも考えながら、試みとして講習部の皆

さんにはご負担をかけましたが、今年は講習のや

り方を各段位ごとに分け、特定の道場で実施する

のではなく色々な道場で開催してもらいました。

このことによって得る物が沢山ありました。これ

を基にして、次は、例えば審査部の方にお骨折り

願って、審査の開催場所を従来の大阪城・万博・

堺と言う固定化されたものではなく、体育館に併

設された弓道場、例えば岸和田・吹田・枚方等で

審査を実施出来ないか？と考えております。これ

によって、審査を開催する道場の活性化にもなる

のではないか、そして、将来は何処でやっても誰

もが対応出来るように人が育ち、府連のスキルが

上がるのではないか…と考えています。 今年は

近畿連合の当番県であり、近畿の行事があって府

連の例会を大幅に減らしました、来年は近畿の行

事が無くなるので例会が復活すると思いますが、

これも何とか簡素化できないものか？毎週日曜

日に何かの射会があり、加えて各クラブの例会が

ある等重複する行事も多く、行事のあり方も考え

なければならないのではないかと思っています。

盛り沢山のことを言いましたが少しづつ皆さん 

のご協力をお願い致しまして、府連の発展に貢

献していきたいと思っております。 

■ 府連冬季審査 

11月22日大阪府連冬季審査が級・初段は 

万博記念公園弓道場、弐・参・四段は堺の 

初芝体育館弓道場において実施されました。 

受審者総数360名、合格者は次の通り 

 

  

現級残留  1名    壱級6名  

弐級18名  参級34名 

 初段 31名 （合格率30.1％） 

 弐段 24名 （合格率40.0％） 

 参段 27名 （合格率31.8％） 

  

四段  9名 （合格率17.3％） 

 清水一磨(近大)・佐々木千明(茨木) 

 植木秀伍(朝日)・白橋晶子(万博) 

 阿河清子(万博)・山口淳子(吹田) 

 新谷幸子(岸和田)・桃田幸子(八尾) 

 宇籐成雄(住吉) 

 

 

 

 

 

 

 

万博会場審査風景 

■ 11月 昇段・昇格者 

  錬士昇格おめでとうございます。 

  今後、益々のご活躍をお祈り申し上げます。 

 

 

 

 

 

北村大星(豊中)  中村真由美(高津) 佐藤芳則(吹田) 

 名古屋     名古屋      名古屋 

 

         訃   報 
 
・大阪府弓道連盟 元副会長 

教士七段 弓場豊太郎先生（岸和田）は予てより 

療養中の処、11月30日急逝されました（享年 

85歳）。謹んでご冥福をお祈り申し上げます。 

 
 

府連の特別講習会講師として長年に

わたりご指導をただきました、範士九

段元静岡県弓道連盟会長今村鯉三郎

先生は、予てより療養中の処11月20

日､急逝されました。（享年90歳）。 

謹んでご冥福をお祈り申し上げます。 
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